

## Leserpost: VIP-Starter wird Vereinsmitglied

17. März 2016 / 08:01 Uhr

Niedersachswerfen (Kreis Nordhausen). Dirk Daniel berichtet: "Das war gestern eine gegenseitige freudige Überraschung: eigentlich besuchte Vereinsvorsitzender Dirk Wackerhagen das örtliche Reisebüro nur, um Inhaber Steffen Hahnemann seine persönliche VIP-Startnummer zu überreichen.

Es ist die "77" und mit dieser wird der Niedersachswerfer beim "5-km-Lauf der Kreissparkasse Nordhausen" antreten. Dafür trainiert er schon jetzt gemeinsam mit den Sportfreunden von den Harztor-Läufern. Steffen Hahnemann freute sich über seine Startnummer und revanchierte sich beim Vereinsvorsitzenden mit einem Mitgliedsantrag.

Ihm gefällt diese Idee hinter dem "Harztor-Lauf" sehr und er möchte im Rahmen seiner Zeit und seiner Möglichkeiten so etwas für die Vereinsarbeit in Harztor sowie für den Kinder- und Jugendsport tun, ließ er Dirk Wackerhagen wissen. Zur nächsten Versammlung des Vereins Harztor-Lauf e.V. am 22. März beschließen die Mitglieder über die Aufnahme des nunmehr 16. Mitgliedes.

Dirk Daniel, Harztor / 17.03.16

Z0R0014662850